



TRAVAUX DE REFECTION ET D'EXTENSION DU FOYER LE CHRIST-ROI A LENS

La construction du home « Le Christ-Roi » date de 1979. Il comprend actuellement 59 chambres pour 78 lits, dont 42 individuelles, 15 doubles et 2 triples.

Suite à l'entrée en vigueur, au 1^{er} janvier 2017, de la loi sur les établissements et institutions sanitaires (LEIS) et en application de la planification cantonale 2016-2020 pour la région de Sierre, il est urgent de mettre en conformité le home existant, et ce selon les recommandations cantonales, notamment en ce qui concerne l'aménagement de chambres individuelles et de salles de bains adaptées.

Le devis global validé, en mars 2018, par les conseils municipaux d'Icoigne, Lens et Crans-Montana s'élève à Frs 27'950'000.- (à \pm 5%). Cet investissement permettra au foyer d'accueil d'atteindre une capacité de 86 chambres individuelles et de 3 doubles. S'agissant de l'octroi des subventions cantonales, le montant estimé se monte Frs 6'800'000.-.

Les travaux sont planifiés de janvier 2019 à décembre 2020 pour l'extension du bâtiment et de janvier 2020 à décembre 2021 pour la transformation de l'existant. Durant ces périodes, une partie des résidents du home sera relogée au Centre valaisan de pneumologie, à Crans-Montana.



Façade sud de l'EMS « Le Christ-Roi »



Façade nord de l'EMS « Le Christ-Roi »

Le Conseil municipal invite les citoyennes et citoyens d'accepter le crédit d'engagement de Frs 432'000.- pour les travaux de réfection et d'extension du foyer « Le Christ-Roi », à Lens.